

Bericht über die Jahreshauptversammlung des Fanfarenzugs Aitrach am 24.03.2006

Unser 1. Vorsitzende Kurt Waizenegger konnte auch dieses Jahr eine große Anzahl an Mitgliedern begrüßen. Sein besonderer Gruß galt unseren Ehrenmitgliedern Margot Blanz, Beppo Rödl, und Klaus Waizenegger, unserer Stellvertretenden Bürgermeisterin Frau Carla Mayer und den Vertretern der Aitracher Vereine, Andreas Müller vom TSV Aitrach, Wolfgang Halder von der Narrenzunft, Helmut Peter vom Wanderverein, Heidrun Peter vom Gesundheitssport und Michael Jahnke von der Krieger- und Soldatenkameradschaft. Wolfgang Depfenhart von der Aitracher Musik ließ sich entschuldigen. Nach der Verlesung des Berichts der Schriftführerin Veronica Catalano ließ der 1. Vorsitzende Kurt Waizenegger die Aktivitäten und Geschehnisse des letzten Jahres Revue passieren.

Erwähnt wurden:

- 6 Fasnetsumzüge
- 2 Fasnetsbälle und unser Kinderball
- 13 Geburtstagsständchen
- 2 Fanfarentreffen
- Fanfarenmusikfest in Orsenhausen sowie deren Lagerleben
- 125 Jahre Bayrischer Brauerbund München
- Goldene Hochzeit

Nach dem sechzigsten Geburtstag von unserem Ehrenmitglied Beppo Rödel im April konnten wir mit großer Freude wieder fünf unserer ehemaligen Mitglieder für uns gewinnen. Drei weitere ehemalige Mitglieder erklärten sich bereit bei Engpässen einzuspringen.

Besondere Auftritte waren neben den Geburtstagsständchen die Fanfarentreffen in Zell und in Bad Wurzach und das Lagerleben in Orsenhausen. Auch über unseren Auftritt des 125-jährigen Jubiläums des bayrischen Brauereibunds in München wurde ausführlich berichtet. Lobend äußerte sich Kurt Waizenegger über die gute Zusammenarbeit und die Leistungen der aktiven Mitglieder, die bei den zahlreichen Auftritten im vergangenen Jahr ihr musikalisches Können unter Beweis stellen konnten. Was ihn besonders freut, ist das jung und alt sich so gut miteinander verstehen. Besonders bedankte er sich beim Markus Peter für die Musikalische Leitung, bei unseren Zugführer Olaf Warnke, und natürlich bei seiner Vorstandschaft, die ihm immer mit Rat und Tat zur Seite stand. Er bedankte sich bei der Aitracher Narrenzunft und bei der Gemeinde Aitrach für die gute Zusammenarbeit im letzten

Jahr. Nach dem Bericht des 1. Vorsitzenden gab Kassiererin Gerlinde Schäftner einen Überblick über die Einnahmen und Ausgaben des Jahres 2005. Die Kassenprüfer Manuela Vogler und Klaus Waizenegger bestätigten Ihre einwandfreie Kassenführung.

Unsere stellvertretende Bürgermeisterin Carla Maier bedankte sich bei dem 1. Vorsitzenden und beim Verein für die geleistete Arbeit und bat die Versammlung um die Entlastung der Vorstandschaft, welche einstimmig erfolgte.

Weitere Höhepunkte waren die Ehrungen langjähriger Mitglieder. Für Ihre 10 jährige Mitgliedschaft wurde Margret Peter, und für Ihre 20 jährige Mitgliedschaft wurde Sybille Warnke geehrt. Zum Abschluss unserer Jahreshauptversammlung konnten wir nach einem schriftlichen Antrag unser ehemaliges Mitglied Klaus Waizenegger einstimmig zu unserem stellvertretenden Musikalischen Leiter neben Markus Peter verpflichten. Wir wünschen unserem Klaus für seine Aufgabe viel Erfolg und alles Gute.

Kurt Waizenegger bedankte sich bei allen Anwesenden und freut sich auf eine gute Zusammenarbeit im kommenden Jahr.